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 AF-0180/2016  

Anfrage 
Herr 

West, Joachim 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn West - Unterhaltskosten und Einnahmen 
Toilettenhaus Johannisplatz 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Dezember 2010 wurde das Toilettenhaus auf dem Johannisplatz offiziell eröffnet. Nach 
fünf Jahren ist es an der Zeit eine Kosten-Nutzen-Bilanz zu ziehen. Deshalb fragen wir die 
Oberbürgermeisterin?  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie hoch sind nach Jahren aufgegliedert (2011-2015) die jährlichen Unterhaltskosten für 

das Toilettenhaus auf dem Johannisplatz? 
2. Wie hoch sind nach Jahren aufgegliedert (2011-2015) die jährlichen Einnahmen für das 

Toilettenhaus auf dem Johannisplatz?  
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West, Joachim 
Stadtratsmitglied 

 

 


